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会  議  録 

会 議 名 第２４期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１８回 

事 務 局 公民館本館 

開 催 日 時 平成３０年１月４日（木）午前１１時～１２時 

開 催 場 所 公民館本館 学習室Ｂ 

出 席 委 員 苅込委員 岸川委員 花渕委員 宗像委員 山本委員 

欠 席 委 員  

事 務 局 員 大久保係長 倉澤主任 長堀主事 溝江非常勤  

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数  なし  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 主催事業について 

 事業の報告 

⑴ まちづくり講座「近代小金井のあしあと」について 

⑵ 市民講座「働くママのためのパワーチャージ講座」について 

⑶ その他 

事業の計画 

⑴ シルバー大学準備会について 

⑵ 子どもの人権講座について 

⑶ その他 

 

２ その他 

 

３ 配付資料 

⑴ 市民講座「働くママのためのパワーチャージ講座」報告資料 

⑵ シルバー大学準備会関係資料 
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会 議 結 果 

（要点筆記） 

司会：宗像委員 

 

１ 事業の報告 

⑴ まちづくり講座「近代小金井のあしあと」について 

溝江非常勤 １１/１９実施予定で、講師の事情により３/４に延期となっていた第３回目 

の講座について、１２/２２に講師よりよんどころない事情が発生したため講 

師を辞退した旨の連絡があった。公民館として検討した結果、本講座は中止せ 

ざるを得ないと判断した。参加者にはその旨のお知らせと、講義で配布予定だ 

った資料を後日郵送する。 

 ⑵市民講座「働くママのためのパワーチャージ講座」について 

倉澤主任  昨年度に引き続き、お子さんを持つ母親世代を対象にした講座を行った。今 

回は講座内容を「働く女性向け」に絞り、保育園や学童保育所にチラシを配布 

したが、申込人数が伸びず途中から対象を「どなたでも」に広げた。来年度以 

降の企画の際は内容、実施時期、周知方法等の再検討が必要である。 

 講座内容は全回とも好評で、「今後も仕事と育児の両立を頑張りたい」等の 

前向きな意見が多く聞かれた。また同じ境遇の参加者同士、活発に意見交換が 

行われていたのもよかった。保育については現在は２歳以上しか受け入れてい 

ないが、それ以下のお子さんも要望があるので、定員にゆとりがあれば２歳以 

下のお子さんも受け入れられるよう今後調整したい。 

苅込委員  第１回目は更年期の内容が多かったので、もう少し年配の方が参加してもよ 

かった。第２回目のワンオペ育児の講座はパパたちにもぜひ聞いてもらいたい 

内容だった。 

宗像委員  講座内容は各回ともとてもよく、参加者からも好評だった。「公民館でこん 

な講座をやっているなんて知らなかった」「また参加したい」との声も多かっ 

たので、講座案内の周知方法を工夫し、参加者を増やしていっていただきたい。 

 ⑶青年学級「みんなの会」について 

大久保係長 「みんなの会」では毎年年末に「望年会」を行っているが、昨年は１２/２ 

４に市長、教育長など多くの来賓を招いて盛大に行った。 

 

２ 事業の計画 

 ⑴シルバー大学準備会について 

長堀主事  第１回準備会を１/２４午前１０時より行う。今年度の準備会メンバーと講 

座への出席率がよかった参加者に案内はがきを送付した。内容は別紙のとお 

り。第１回目の準備会では、前提的な事項の確認し、開催日程を決定する。そ 

の他反省会で出された要望等について話し合う。講座の企画は別紙提案用紙ま 

たはメールにて提出してもらう。 

花渕委員  皆勤賞は必要ないと思う。 

岸川委員  講師には資料は必ず用意していただきたい。 

山本委員  資料は最低限でいい。講座は「講師の話を聞く」ことが大前提。 

長堀主事  受講生が手元の資料を欲しがっていることは事実。このことは講師にお伝え 

し、お願いはしてみる。講師のお考えもあるので、それ以上のことはできない。 
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岸川委員  資料の文字は大きく見やすくしてほしい。 

 ⑵子どもの人権講座について 

倉澤主任  来年度の子どもの人権講座に向けての第１回準備会を１/２５午前１０時よ 

り行う。それ以降はおおむね月１回、４月まで準備会を行う。都合のつく方は 

ぜひご参加いただきたい。担当の企画実行委員は講座の日程が決定してから募 

ることとする。本講座は、例年参加者が多く保育もあるため、受付のお手伝い 

をお願いしたい。 

 ⑶その他 

大久保係長 小野寺委員の件について、１２月５日付で退職届が提出された。それを基に 

手続きを進め、教育長決裁日の１２月２６日をもって解嘱となった。企画実行 

委員については、本年７月に任期満了による改選を予定しており、現委員の任 

期も残り少ないため、それまでの欠員補充は行わない。 

岸川委員  来年度の講座案について、篆刻の講座を提案する。６回程度の時間が必要と 

なるが実施可能か。 

花渕委員  本館主催講座で６回は厳しい。自主講座で実施してはいかがか。 

 

３ その他 

 今後の日程の確認 

 ・２/３(土) 午前１０時～ 東京都公民館研究大会（狛江市） 

 ・２/６(火) 午前１０時～ 企画実行委員の会議 

        午後 ２時～ 東京都公民館研究大会報告会 

 ・２/２０(火)午前１０時～ 三者合同研修会（緑分館） 

        午後 ２時～ 本館まつり第１回実行委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回会議：２月６日（火）午前１０時～ 公民館本館学習室Ａにて 

 


